

令和2年度

なえぎ通信



本年が皆さまにとって幸多き年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。

中津川市社会福祉協議会より表彰されました

中津川市社会福祉協議会では、中津川市において多年にわたり地域福祉活動に尽力され、功労のあった個人や団体に感謝の意を表し、表彰しています。

苗木地域では、区長表彰に（上地区）杉山直己さん、民生委員・児童委員表彰に（瀬戸区）吉村千晴さんが選ばれ、中津川市社会福祉協議会会长より表彰状が贈られました。

長年苗木地域の福祉の支えとして活動され、地域福祉の推進に貢献していただいている。今後も、お力添えをいただきますよう、よろしくお願ひいたします。



杉山 直己さん



吉村 千晴さん

地球温暖化対策の勉強会を行いました

今年度、区長会では地球温暖化対策に取り組むこととなり、「今、知ってほしい！地球温暖化と私たちができること」をテーマに、環境政策課の職員による出前講座が行われました。

11月20日（金）、苗木交流センターにおいて、各区の住みよい環境づくり推進員や女性防火クラブの役員の方を中心に約70名が参加。講座では、世界の中でも日本が温室効果ガス排出ランキングの上位に位置していることや、削減対策としてできる無理のない省エネライフ、ごみを減らすための合言葉『3R』等を分かりやすく学び、大変有意義な時間となりました。



3R Reduce

（ごみを減らす）

Reuse

（繰り返し使う）

Recycle

（再利用する）

今から取り組みましょう！

紅葉の苗木城跡

こちらは、11月17日に撮影した紅葉の中にたたずむ苗木城跡。四季を通して様々な表情を見せてくれます。2019年は、年間来城者数15万人を達成し、記念セレモニーが開かれました。今はコロナ禍の影響でそこまでの勢いはありませんが、2018年を超える見込みです。この景観に魅せられ、来城者は増えています。

今年は雪の降り積もった姿を見られるでしょうか。



岐阜県知事選挙及び 岐阜県議会議員中津川市選挙区補欠選挙

●投票日 | 月 24 日 (日)



●投票受付時間

7:00~20:00 (瀬戸投票所は18:00まで)

〈苗木交流センターでの期日前投票〉

期間 1月20日(水)~1月22日(金)

時間 8:30~17:15

※詳しくは「広報なかつかわ」1月号をご覧ください。



2021年 1月 行事予定



日・曜日	行事など
4 月	市仕事始め
10 日	中津川市成人式
15 金	区長会
24 日	岐阜県知事選挙・岐阜県議会議員補欠選挙

※行事等は変更になる場合があります。

《ごみ収集日》

○燃えるごみ	毎週（月）・（木）
○燃えないごみ	1月 27日（水）
○資源・硬質・有害ごみ	1月 22日（金）
○大型ごみ	1月 13日（水）

大型ごみは事前に申込みと手数料の支払いが必要です。



《苗木の人口》 令和2年11月末日現在

- 人口：6,161名（先月比：-6名）
男：3,020名(-5名) 女：3,141名(-1名)
- 出生 1人 死亡 6人
- 世帯数：2,373世帯（先月比：+2世帯）

毎月第3日曜日は「家庭の日」です



のぞみ保育

のぞみ保育園ではわらべうたを大切にしています。大人が優しい声で子どもに1対1で歌ってあげる、そんなあたたかい時間を作っています。子どもの手足やほっぺたに触れながら、「ぼうずぼうずひげぼうず～♪」と歌うと嬉しそうに“もう一回”と何回も何回も同じわらべうたを歌いながら子どもと触れ合っています。それを見ていた他の子も“わたしもやって”と隣に座ります。その姿はとても素敵な雰囲気に包まれています。

これから寒くなり、室内で過ごす時間が多くなるので色々なわらべうたを子どもに歌ってあげたいと思います。



※なえぎ紹介は苗木で活躍する団体や苗木の見所等を紹介していくコーナーです！地域団体からも記事を募集しておりますので、掲載を希望する団体は、苗木事務所（TEL：66-1301 E-mail：naegi-office@city.nakatsugawa.lg.jp）までご連絡願います。

「第10回はがきコンクール」への ご応募ありがとうございました

ご応募いただいた作品は全部で1,856通でした。

今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、表彰式および全応募作品の展示、地域展示はおこないません。

入賞作品につきましては図書館の館内と図書館ホームページにてご紹介いたします。1月を予定しています。ぜひご覧ください。



なえぎ紹介

メタセコイヤ Part 1

苗木小学校の駐車場の隅で、元公民館の裏にあったメタセコイヤの木をご存じでしょうか。このメタセコイヤには、植樹から数年間の成長記録が苗木事務所に残されています。その記録によると、1953（S28）年5月に植樹され、この時の記録は50cmでした。最後の記録は1957（S32）年5月の15m。4年間で15mにも成長したことになります。図鑑でも成長が早い樹木であると紹介されていますが…。記録の正確性はどうか、現在の状況は、なんと25mほどの大きさとなっています。次号で、このメタセコイヤの植えられた経緯について紹介させていただきます。



苗木中学校

3年生は、岐阜方面と飛騨高山方面に修学旅行に行きました。金華山周辺、岐阜かかみがはら航空宇宙博物館、古い町並みの見学や飛騨民族村・飛騨の里での「さるぼぼづくり」体験を楽しみました。また、苗木PR活動として、総合的な学習の時間に作成したパンフレット「苗木マップ」を、高山市長さんや岐阜公園総合案内所に渡しました。

11月7日には、苗木花の会の「花の苗植え活動」に、約60名の生徒がボランティアとして参加しました。国道257号線と市道との交差点付近の花壇に、たくさんのビオラの苗を植えました。ビオラの苗は学校にも多くいただきました。苗木花の会の皆様、ありがとうございました！

11月には体育祭も行い、3年生の生徒を中心に全学年の生徒がひとつにまとまり、大変盛り上がりいました。

